

1 小中合同文化祭「第2回カルチャーフェスタ(CF)」が行なわれました！

10月21日(日)に第2回小中合同カルチャーフェスタ(以下CF)が行なわれました。

児童生徒による「劇」が中心となりましたが、児童の歌や太鼓あり、生徒の作文発表・弁論ありで多彩なプログラムでした。短期間で素晴らしいものに仕上げることができました。

多数のご来賓・保護者の方々にご観覧いただきました。ここに改めましてお礼申し上げます。



CFのメインの一つであった中学生全員による「ミュージカル：ユタと不思議な仲間たち」は、中身の濃いもので、台詞はもちろん、素晴らしい踊りを披露してくれました。「よく長い台詞を覚えたものだ」「あんなに表現力があるとは思わなかった」こんな声があちらこちらから聞こえてきました。

2 夏尾中と交流学習会を行ないました！

10月24日(水)本校にて行いました。毎年行われるもので、7月の庄内中との2日間の交流学習会に続く第2弾です。

多様な価値観をもった人間(生徒)との交流を積み重ねることで、社会人としての心構え等を身につけるきっかけをつかむための行事の一つとして行われます。



3年生の「ペア学習」の様子です！



3 都北音楽大会が行なわれました！

11月1日(木)に総合文化ホールにて開催されました。本校は毎年、夏尾中学校と合同で参加しております。

「いのちの歌」と「旅立ちの時」を合奏・合唱してくれました。指揮者は、本校の穂永 凌佑君(3年)でした。数少ない合同練習でしたが、他校に負けないようなハーモニーで、堂々と発表してくれました。

4 今後の日程

11月7日(水)	県英テスト(1年)
11月13日(火)	参観日(1・2年)
11月19日(月)	修学旅行学習会
11月27日(火)～29日(木)	期末テスト
12月2日(日)～4日(火)	修学旅行(1・2年)